

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Satuan Pendidikan : SMP N 1 Purwareja Klampok
Kelas/Semester : VII/1
Mata Pelajaran : IPA
Materi Pokok : Campuran dan Zat Tunggal (Unsur dan Senyawa)
Pembelajaran Ke : 1
Alokasi waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Dengan menggunakan Pendekatan Saintifik diharapkan peserta didik mampu menggolongkan karakteristik materi serta mampu mengidentifikasi perbedaan unsur, senyawa dan campuran (homogen dan heterogen).

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Pendahuluan (1 menit)	<ol style="list-style-type: none">1. Guru membuka pelajaran dengan memberi salam diteruskan berdoa bersama.2. Guru mengecek kehadiran peserta didik3. Guru memberi motivasi kepada peserta didik untuk tetap semangat belajar dan menjaga kesehatan ditengah pandemi covid 19.4. Guru menyampaikan tujuan dan manfaat pembelajaran tentang topik yang akan dipelajari
Inti (7 menit)	<ol style="list-style-type: none">1. Guru menunjukan alat dan bahan yang telah disiapkan guru.2. Guru mengarahkan siswa untuk mengajukan pertanyaan serta memberikan pendapat berkaitan dengan alat dan bahan hubungannya dengan materi yang akan dipelajari.3. Guru membentuk kelompok peserta didik secara heterogen kedalam 6 kelompok.4. Guru membagi LKPD Campuran dan Zat Tunggal kepada setiap kelompok.5. Guru menjelaskan kepada semua kelompok berkaitan dengan LKPD yang telah diberikan.6. Guru menjelaskan Tujuan serta alat dan bahan yang digunakan pada LKPD.7. Guru mendemonstrasikan praktikum sesuai dengan langkah-langkah yang ada pada LKPD.8. Guru membimbing siswa untuk mencatat/mengumpulkan informasi yang diterima berdasarkan demonstrasi yang dilakukan guru dan dituangkan pada kolom hasil pengamatan di LKPD.9. Guru membimbing siswa mengolah informasi yang didapatkan dan membahas bersama- sama dalam kelompoknya.10. Guru membimbing siswa untuk menyimpulkan praktikum yang telah dilakukan serta menuliska hasil praktikum tersebut dalam LKPD.11. Guru membimbing perwakilan kelompok untuk menyampaikan hasil pengamatan yang telah dilakukan12. Guru membimbing serta menanggapi hasil diskusi setiap kelompok.
Penutup (2 menit)	<ol style="list-style-type: none">1. Guru memberikan penghargaan kepada kelompok yang memiliki kinerja dan Kerjasama baik2. Peserta didik menyimpulkan materi pelajaran dan dikuatkan oleh penjelasan guru.3. Peserta didik mengerjakan tugas yang diberikan4. Guru memberikan gambaran materi selanjutnya5. Guru menutup pertemuan dengan doa bersama dan salam penutup.

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Penilaian Sikap : Jujur, disiplin dan bertanggung jawab.
2. Penilaian Pengetahuan : Tes
3. Penilaian Keterampilan : keterampilan dalam mengerjakan LKPD

Mengetahui,
Kepala SMP N 1 Purwareja Klampok

Purwareja Klampok, 05 Januari 2022

Guru IPA

Hari Teguh Wibowo, S.Pd.
NIP. 19710402 200003 1 006

Lenny Fibriyati, S,Pd
NIP. -